

LUZINAY

« Le Festival Louise se déroulera sur deux jours et sur deux fermes »

Françoise Granjon



*Les membres du bureau et bénévoles de l'association du Festival Louise en route pour la 5^e édition de l'évènement.
Photo Le DL/Françoise Granjon*

L'assemblée générale de l'association du Festival Louise à Luzinay s'est tenue le 17 février. L'occasion de faire un point sur la prochaine édition avec Fabrice Degoute, secrétaire.

Les dates de l'édition 2025 du Festival Louise à Luzinay ont été dévoilées, lors de l'assemblée générale de l'association éponyme, le lundi 17 février. Entretien avec Fabrice Degoute, son secrétaire.

Quelles sont les dates du Festival Louise 2025 ?

« Ce festival de théâtre à la ferme se déroule toujours le dernier week-end d'août. Cette année, il aura lieu les vendredi 29 et samedi 30 août. »

Quels sont les projets et orientations de l'édition ?

« Un programme artistique toujours aussi qualitatif. Cette programmation sera mise en place par Jessie Chapuis, autrice, metteuse en scène et comédienne, et Teddy Bogaert, dramaturge, comédien, metteur en scène, deux jeunes artistes à l'origine de cet évènement culturel. »

Quelles sont les nouveautés ?

« Cette 5^e édition verra effectivement des nouveautés. Le festival évolue et se déroulera sur deux jours, sur deux villages et sur deux fermes : Le Mas d'Illins à Luzinay et la Maison Morandière à Villette-de-Vienne, qui a accueilli ce projet avec enthousiasme. Il y aura aussi une

buvette avec soirée dansante pour clore chaque soirée. Nous allons dès à présent tous travailler et mener une réflexion sur le contenu de ce festival. »

Le bureau de l'association est-il le même ?

« Oui, le bureau de l'association est inchangé, il a été reconduit avec les mêmes personnes. À savoir, pour président, Clément Laval, et pour trésorière, Laurence Laval. J'assure le secrétariat. De nombreux bénévoles et membres actifs gravitent autour de nous pour l'organisation. »

Quel regard portez-vous sur l'édition 2024 ?

« Le président est revenu sur le festival 2024 et a retracé les différentes actions menées par l'association. Il a souligné l'engagement des bénévoles et la dynamique de l'équipe, moteurs essentiels de la réussite de l'association. Mais aussi les aides et soutiens de nos partenaires et de nos mécènes, ainsi qu'une gestion saine et rigoureuse des finances. »